

シンボルツリー
結いのアカギ



にしあぎな 三京っ子

中学部：新屋 薫先生から今月の子どもたちへのメッセージ

「今日、いい稽古をしたからって、明日強くなるわけじゃない。でも、その分、稽古は2年先・3年先に必ず報われる。自分を信じてやるしかない。大切なのは信念だよ。」
千代の富士 貢(日本大相撲 力士 第58代横綱)

今月のお花紹介

用務員：井上明子さん推薦
桜(サクラ)
花言葉：「精神の美」
「あなたに微笑む」
「純潔」「優美」



『伝統芸能に親しみながら継承する子供たちを』

校長 久木崎 晃誠

2023年(令和5年)が明け、一カ月が過ぎました。今年の干支は「うさぎ」です。徳之島では、アマミノクロウサギが有名でしょう。ほのぼのとした感じで、毛がモフモフしていて、かわいイメージがあります。ウサギがピョンピョン跳び回る様子から、飛躍・向上の年とも言われているそうです。「うさぎ年」にあやかって、いろいろなことに取り組み、羽ばたく一年にしていきたいものです。

一方で、大寒(1月20日)を過ぎたとはいえ、まだまだ寒さは厳しいようです。新型コロナ感染第8波に加えてインフルエンザも流行し、同時感染者も増えているようです。感染症拡大防止のため、「3密の回避」や「手洗い・うがい、マスクの着用、十分な栄養や睡眠」等の継続した御指導をお願いします。

さて、21日(土)に本校PTAを事務局とする「令和4年度鹿児島県PTA研究大会・鹿児島県PTA活動研究委嘱公開天城町大会」が3年ぶりに開催されました(昨年・一昨年は誌上発表)。新型コロナ感染拡大防止のため人数を制限しましたが、それでも島内外から約200名が参加して盛会となりました。大会のための準備や当日の運営・出席等、たくさんの協力をいただきまして本当にありがとうございました。

また、22日(日)に行われた「奄美群島日本復帰70周年記念第2回ゆめ・ときめきねんりん芸能・レク大会」のオープニングで西阿木名民謡保存会と西阿木名中学校1・2年生が「阿木名風土記」を披露しました。学習発表会やアカギの木コンサートでも踊り、当日に向けて練習も行われ、大変素晴らしい踊りを発表することができました。

町長の森田様が来賓あいさつの中で「…伝統芸能の継承・存続は、地域の課題となっていますが、西阿木名地区では、このように中学生が引き継いでいて素晴らしい…」旨の言葉を述べられました。民謡保存会の方からも、今回、本大会への参加の話をいただいた折、中学生にも声をかけたところ、喜んで参加を承諾してくれたという話を聞きました。

先の県PTA研究委嘱公開のオープニングでも、与名間分校の子供たちが三味線を披露しました。これまで大切に引き継がれてきた伝統芸能を学校が子供たちに触れさせることによって伝統芸能継承の一端を担うということは、これまででも行われてきたことで、改めてその大切さ・責務の重さを感じさせられることでした。

西阿木名・三京分校では、三味線や踊り等の伝統芸能の継承がしっかりと行われており、何よりも継承する側の子供たちがそれに喜んで取り組んでいる姿が見られます。これからも、このような子供たちを地域と共に育てていきたいと思えます。

3学期は、一年のまとめの学期です。1月は私立高校受験や「鹿児島学習定着度調査」もあり、子供たちと先生方は目標達成に向けて一所懸命取り組みました。子供たちの様々ながんばりを認め、褒め、励ましていただくとありがたいです。

遅くなりましたが、本年・本学期も引き続き学校への御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。

年末恒例『門松づくり』

昨年の12月25日(日)に、年末のPTA主催の門松づくりを行いました。今年度は三京分校と西阿木名小中、それぞれに分かれて作成しました。年末の御多用中にも関わらず多くの参加者があり参加者の中には慣れない方・初めて経験する方もおられましたが、悪戦苦闘しながらも完成させることができました。校門前に設置した門松と一緒に新年を無事に迎えることができました。御参加・御協力くださいました皆様、本当にありがとうございました。



学校給食週間：食に関する学習

全国学校給食週間中に栄養教諭の安田先生にお越しいただき、「食に関する学習」を実施しました。「食べる」ことの大切さや栄養素について学び、給食に携わる方々への感謝の気持ちを強くもつことができました。「食」は「人を良くする」と書きます。健康な体をつくるためにも、日頃の食生活が最も大切だと改めて学ぶことができました。



幼・小・三京：校内なわとび発表会(1月14日)

本校では毎年1月に、園児と小学生がなわとびで身に付けた技や持久跳びに挑戦し、保護者の方々に前に発表をしています。今年度もコロナ予防対策を徹底し実施しました。

この日のために、2学期から練習を本格的にスタートし、冬休みも自主練に取り組んできました。参加した園児・児童は、これまで練習してきた成果を発揮しようと、それぞれのレベルに応じた技や跳べる時間など、自分に合った目標の達成に向けて全力で挑戦することができました。



音楽のたまて箱講演会(1月20日)

1月20日(金)に幼稚園・西小・三京分校の園児児童を対象に「音楽のたまて箱講演会」を実施しました。講師のT先生がリコーダーや鍵盤ハーモニカを使って演奏してくださいました。普段使っているソプラノリコーダーの他に、様々な種類のリコーダーを紹介していただきました。



2月 行事予定

※ 現段階の予定です。

- 1日(水) (西小中) 移動図書 (三京) 節分集会
- 2日(木) (西小) 新小1入学説明会 (中) 農業体験学習：午前
- 3日(金) (三京) 委員会活動⑥
- 8日(水) ※ 歯の日
- 9日(木) (西小・三京) クラブ⑥
- 10日(金) (西小中) 授業参観、学校保健委員会、新入学説明会、小・中学校各学級PTA
- 11日(土) 建国記念の日
- 15日(水) (西小) 感謝祭⑤(郷土芸能)
- 16日(木) 移動図書
- 16・17日 (西中3年) 学年末テスト①～③
- 17日(金) ※ 食育の日
- 19日(日) (西小中・三京) 思いやりクリーン作戦
- 23日(木) 天皇誕生日・読書の日
- 24日(金) (三京) 授業参観、全体PTA学級PTA (西小中) 合同歌練習 (西小中) 小中合同音楽⑤
- 27日(月) (西小中) 卒業式練習スタート
- 27・28日 (西中1・2年) 学年末テスト①～③
- 28日(火) (西小・三京) 小学校芸術鑑賞会



保護者の皆様へ『お知らせ』

現在、新型コロナウイルス感染症・インフルエンザ対策を徹底しておりますが、町内において感染者が連日発生しております。**登校前に体調が悪い場合は、無理をせず自宅にて療養をお願いします。なお、その際は、兄弟・姉妹も一緒に休ませ、学校へ御連絡をお願いします。**

